

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 12:18 doce horas con dieciocho minutos del día jueves 19 diecinueve de mayo del año 2022 dos mil veintidós y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29, fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, se reunieron en el patio central de la Presidencia Municipal en Ciudad Guzmán, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 dos mil veintiuno, dos mil veinticuatro, para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 12 doce. - - - - -

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:

Buenas tardes Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Síndica Municipal C. Magali Casillas Contreras. Regidores: C. Betsy Magaly Campos Corona. C. Ernesto Sánchez Sánchez. C. Diana Laura Ortega Palafox. C. Francisco Ignacio Carrillo Gómez. C. Jesús Ramírez Sánchez. C. Marisol Mendoza Pinto. C. Jorge de Jesús Juárez Parra. C. Eva María de Jesús Barreto. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Raúl Chávez García. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Mónica Reynoso Romero. C. Sara Moreno Ramírez. Señor Presidente, reporto a Usted la asistencia de **14 catorce** Integrantes de este Ayuntamiento (justifican inasistencia los CC. Regidores: Laura Elena Martínez Ruvalcaba y Francisco Ignacio Carrillo Gómez), por lo cual certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. **C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:** Muchas gracias Señora Secretaria, muchas gracias compañeros Regidores. Una vez certificado el quórum legal para sesionar, declaro

formalmente instalada la Sesión Solemne No. 12 doce, proceda al desahogo de la Sesión Señora Secretaria. - - - - -

C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:

Previo a continuar con esta sesión. Quiero poner a consideración de este pleno dos escritos que suscriben por una parte la Regidora Laura Elena Martínez Ruvalcaba, el cual a la letra dice: *Por este medio les envío un cordial saludo y respetuoso ocasión que aproveché para solicitarle de la manera más atenta que presente ante el Honorable Pleno de Ayuntamiento para su aprobación la solicitud de justificación de falta en la sesión solemne de ayuntamiento número 12 a celebrarse el día jueves 19 de mayo del presente año, por lo que le informo que por razones personales no me es posible presentarme a la sesión en mención lo anterior de conformidad a lo dispuesto por el artículo 51 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco. Sin otro particular, agradezco la atención y le reitero las seguridades de mi consideración y respeto.* Fechada el 18 de mayo del 2022. Suscribe Laura Elena Martínez Ruvalcaba Regidora integrante del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande Jalisco. Asimismo hago del conocimiento del pleno escrito que suscribe el Regidor Francisco Ignacio Carrillo Gómez que la letra dice: *Por este conducto enviándole un cordial saludo me permito hacer de su conocimiento que por compromisos adquiridos con anterioridad me será imposible asistir a la sesión solemne de ayuntamiento número 12 programada para este jueves 19 de mayo del año en curso, por lo que le solicito que de no existir inconveniente alguno tenga bien justificar mi inasistencia a la misma, Sin otro particular agradezco la atención que se sirva a dar a la presente. Suscribe el Regidor Francisco Ignacio Carrillo Gómez. Presidente de la Comisión Edilicia permanente de Obras Públicas, Planeación Urbana y Regularización de la Tenencia de la Tierra. Queda a*

consideración de los integrantes de este Ayuntamiento estos dos oficios y peticiones para justificar la inasistencia de los Regidores Laura Elena Martínez Ruvalcaba y Francisco Ignacio Carrillo Gómez, quienes estén a favor de justificar estas inasistencias les pido lo manifiesten levantando la mano **14 votos a favor, aprobado por mayoría absoluta.** - - - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

TERCERO.- Honores a la Bandera a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública y entonación del Himno Nacional Mexicano dirigido por la Lic. Georgina Romero Torres - - - - -

CUARTO.- Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para realizar la Entrega de reconocimientos a los atletas Zapotlenses que participaron en los I JUEGOS PANAMERICANOS JUNIOR CALI VALLE COLOMBIA 2021. - - - - -

QUINTO.- Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. - - - - -

SEXTO.- Entrega de los reconocimientos a los atletas Zapotlenses que participaron en los I JUEGOS PANAMERICANOS JUNIOR CALI VALLE COLOMBIA 2021.

SÉPTIMO.- Intervención de la atleta Isabel Aburto Romero, en representación de los atletas Zapotlenses galardonados.

OCTAVO.- Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:

Señoras y Señores Regidores, está a su consideración el orden del día propuesto para esta Sesión Solemne, quienes estén a favor de aprobar el orden del día, háganlo saber levantando su mano.... **14 votos a favor, 2 inasistencias justificadas** de los CC. Regidores: Laura Elena Martínez

Ruvalcaba y Francisco Ignacio Carrillo Gómez, **aprobado por mayoría absoluta.** - - - - -

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública y entonación del Himno Nacional Mexicano dirigido por la Lic. Georgina Romero Torres. ***Se llevan a cabo los Honores a la Bandera y la entonación del Himno Nacional Mexicano.*** - -

CUARTO PUNTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para realizar la Entrega de reconocimientos a los atletas zapotlenses que participaron en los I JUEGOS PANAMERICANOS JUNIOR CALI VALLE COLOMBIA 2021.

C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez: En Sesión Pública Ordinaria de Ayuntamiento No. 04 cuatro, de fecha 28 veintiocho de Diciembre del año 2021 dos mil veintiuno, en el punto número 04 cuatro del orden del día, se autorizó por mayoría absoluta, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento con motivo de realizar la Entrega de los reconocimientos a los atletas zapotlenses que participaron en los I JUEGOS PANAMERICANOS JUNIOR CALI VALLE COLOMBIA 2021, a celebrarse el día jueves 19 diecinueve de mayo de 2022 dos mil veintidós, a las 12:00 doce horas, en el Patio Central del Palacio de Gobierno Municipal. - - - - -

QUINTO PUNTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. ***C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:*** “*El deporte tiene el poder para cambiar al mundo, tiene el poder para inspirar, tiene el poder para unir a la gente de la manera en la que pocas cosas lo hacen*”. Nelson Mandela. Muy buenas tardes a todos a todas, expresó un cordial saludo a mis compañeras regidoras, mis compañeros regidores. Así como a los directores, jefes, coordinadores generales de este Gobierno Municipal, saludo por supuesto con mucho afecto, con mucho

cariño a Lina, que representa el DIF, muchas gracias por tu asistencia. También saludo con mucho gusto a los padres de familia a los familiares de estos deportistas los jóvenes deportistas que hoy nos acompañan, así como también saludo a otras autoridades educativas, representaciones de la sociedad civil, de instituciones públicas y privadas, muchísimas gracias a todos por su asistencia, gracias doctora Olga muchas gracias por su asistencia. Pero también me da muchísimo gusto saludar nuevamente a estos deportistas que hoy nos acompañan, a quienes en esta sesión solemne el Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande, reconoce su esfuerzo su disciplina y su dedicación, los saludo a todos ustedes con muchísimo respeto y con muchísimo afecto, Agradezco también la presencia de los medios de comunicación muchísimas gracias a periodistas que tienen interés en lo que sucede en nuestro municipio, muchísimas gracias a todos ustedes. Así como a todos los asistentes que hoy nos acompañan, me complace mucho poder compartir con ustedes en esta mañana tan especial donde no sólo estamos exaltando a los mejores deportistas en las disciplinas de canotaje y remo de nuestro municipio sino que de igual forma estamos haciendo un justo reconocimiento a la constancia y a la perseverancia, clave fundamental para lograr las metas que nos hacemos en la vida, como decía el gran militar y Gobernante Francés Napoleón Bonaparte, la victoria es del más perseverante y en eso nuestros deportistas son un claro y gran ejemplo. Quiero en nombre del Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande, resaltar la inmensa calidad de nuestros deportistas, tanto profesional como de manera humana, ya que son muestra fehaciente del talante y empuje de nuestra gente. Agradezco el sentido de pertenencia que cada uno de ustedes tiene con nuestro municipio y que permanentemente ratifican con su actividad deportiva, dejando muy alto el

nombre de Zapotlán el Grande ante el país y ante el mundo entero. Hoy nos encontramos aquí y rindiéndole un justo reconocimiento a la élite deportiva de nuestro municipio, a quienes han puesto un gran esfuerzo una gran dedicación y que hoy son testimonio viviente del gran esfuerzo que todo Jalisco ha hecho para avanzar en el deporte, disciplina, tenacidad, pasión, trabajo en equipo, capacidad para fijarnos metas y hacer todo el esfuerzo para alcanzarlas con método con estrategia en fin todo lo que el deporte enseña que es perfectamente aplicable en todos los aspectos de la vida. Y teniendo muy claro que qué parte le toca a cada quien quiero extender mi más alto reconocimiento a los padres de familia por inculcarles ese espíritu de superación y enseñar la importancia del esfuerzo personal, a los familiares y amigos de nuestros atletas porque son quienes los impulsan, los apoyan, los que nos llevan a los entrenamientos, los que se llevan a cabo con el mayor de sus esfuerzos, de igual forma mi reconocimiento por el apoyo a sus entrenadores, de todo el equipo multidisciplinario, que apuntala el trabajo de cada deportista, señoras y señores hoy me queda más claro y por eso todos los que reciben estos reconocimientos, todos los jóvenes yo les quiero decir, muchas felicidades no es menor lo que se está haciendo en Zapotlán el Grande, no es menor lo que están haciendo ganaron en diversas categorías en los JUEGOS PANAMERICANOS JUNIOR CALI VALLE COLOMBIA 2021. Ustedes como deportistas son inspiración para todos por su empeño su esfuerzo su dedicación su valor su arrojo y el sacrificio que está detrás de este logro que han obtenido. He practicado la disciplina deportiva y me ha enseñado muchas cosas muchos valores he aprendido que no es nada más indispensable luchar y esforzarse por lograr algo bueno, es importante luchar y esforzarse y fijarse la meta para siempre mejorar y en esa gran enseñanza que nuestros

deportistas de alto rendimiento nos dan el ejemplo que estamos tomando para Zapotlán el Grande y ese es un ejemplo que nos dan nuestros atletas, luchar, esforzarse, tener disciplina, tener empeño, y alcanzar estos lugares y por eso yo los felicito. Quiero decirles que sus triunfos nos animan, particularmente a nuestros jóvenes, y a nuestros niños, sabemos perfectamente que aquí hay atletas de alto rendimiento que muy merecidamente reciben el mérito y el reconocimiento y detrás de toda esa gran estructura hay cientos de jóvenes y niños que practican el deporte y que a lo mejor en este momento no consiguen una medalla o no consiguen el triunfo, pero la simple práctica del deporte y de la vida sana construye todos los días el mejor de nuestros patrimonios, que es nuestra gente, Todos ustedes contribuyen ampliamente con este propósito a través de un instrumento poderosísimo de paz y armonía como lo es el deporte, les digo, mantengamos el rumbo garanticemos que Zapotlán sigue siendo cuna de grandes deportistas y que siempre siga así, que tengan deporte, que tengan recreación, que tengan vida sana, para nuestros jóvenes y nuestra niñez. Finalmente les quiero decir a todos los que esta gran distinción se les va a dar que ustedes se han hecho merecedores a todos ustedes felicidades a los galardonados y que sigan demostrando que en Zapotlán se seguirá teniendo a los mejores talentos, a los mejores atletas, y a las mejores personas, muchísimas felicidades y enhorabuena muchas gracias y muy buena tarde.

SEXTO PUNTO: Entrega de los reconocimientos a los atletas Zapotlenses que participaron en los I JUEGOS PANAMERICANOS JUNIOR CALI VALLE COLOMBIA 2021.

Se hace la respectiva entrega de reconocimientos por parte del cuerpo edilicio a los atletas galardonados. - - - - -

SÉPTIMO PUNTO: Intervención de la atleta Isabel Aburto Romero, en representación de los atletas Zapotlenses

galardonados. -----

C. Isabel Aburto Romero: Buenas tardes a todos, muchas gracias al Ayuntamiento por tan memorable evento, la verdad es que esto lo que provoca es enaltecer nuestro orgullo por representar a nuestro bello Zapotlán el Grande, a Jalisco y lo máximo que es México. También quisiera reconocer el trabajo de nuestros entrenadores ya que sin ellos realmente estos resultados no habrían podido ser posibles ya que nuestra preparación mayormente fue aquí en nuestra casa, nuestros entrenadores Leonel, Julio y Miguel muchas gracias, ya que por su trabajo y su compromiso y apoyo que como siempre lo han dado, pero en esta ocasión a mayor nivel. No puedo estar más contenta por tener un equipo tan unido, que sabe trabajar, de tan buenos compañeros como éste. También hablando de sentido de pertenencia yo felicito a mis amigos y deportistas, ya que Cali no hubiera podido haber sido mejor sin ellos, muchas gracias, hemos hecho historia ya que, de las doce medallas ganadas por México en Cali, nueve son orgullosamente de Zapotlán. Solamente para reiterar que efectivamente Zapotlán es tierra de Grandes y eso hay que cuidarlo, hay que promoverlo y hay que fomentarlo. Muchas gracias. -----

OCTAVO PUNTO: Clausura de la Sesión. -----

C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez: Una vez habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta Sesión Solemne No. 12 doce, le pido al Señor Presidente Municipal, haga la clausura de la misma y nos pongamos de pie para tal efecto. **C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:** Muchas gracias a todos, a todas por su asistencia, por el interés de sumarse a este modesto, pero sí muy sentido reconocimiento a estos atletas, que efectivamente escriben una página muy gloriosa que recordaremos por muchos años en este municipio, y que cada

uno de los nombres de las atletas y los atletas que hoy fueron reconocidos serán recordados en el libro de la historia del deporte de nuestro municipio. De verdad que me da muchísimo gusto este reconocimiento oficial, público, porque es una manera, aunque sea modesta insisto, es una manera de reconocer y no pasar inadvertido este enorme esfuerzo y entrega al gran logro que hacen los jóvenes de nuestro municipio. Siendo las 12:45 doce horas con cuarenta y cinco minutos de este jueves 19 diecinueve de mayo del año 2022 dos mil veintidós, doy por clausurada a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 12 doce, muchísimas gracias a todos y muy buenas tardes. - - - - -